



2022年1月25日
株式会社キュー・テック

新型コロナウイルス感染者の発生について

1月24日（月）、弊社（本社：東京都港区赤坂6-14-15、第二オフィス：東京都港区麻布台2-3-5）に勤務する従業員2名が、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）の検査の結果、「陽性」であることが判明いたしました。

当該従業員1名は、1月21日（金）に発熱等の症状がみられ、翌日医療機関にて診察を受け、PCR検査を受診した結果、23日（日）に陽性であることが判明いたしました。

最終出勤日は1月21日（金）で、出勤時に使用していた執務エリアの消毒作業は完了しており、現在、弊社業務に支障はございません。

もう1名の当該従業員は、1/22（土）に保健所より濃厚接触者に認定され、同日検査、翌23日（日）に陽性である事が判明いたしました。

最終出勤日は1月20日（木）で、こちらも出勤時に使用していた執務エリアの消毒作業は完了しており、現在、弊社業務に支障はございません。

両件ともに、保健所のガイドラインに該当する濃厚接触者はいませんでした。

今後も、お客様および従業員の安全確保を最優先に考え、政府・行政の方針に基づき、保健所など関係当局と連携を図り、社内外への感染拡大抑止のため、迅速かつ適切に対応してまいります。

本資料に関するお問合せ先

株式会社キュー・テック E-mail : info@qtec.ne.jp